

Nieppe: la color run devient La Boucle rose

Devenue la Boucle rose pour accompagner Octobre rose, la troisième color run nieppoise se déroule ce samedi 30 septembre, sur 4 km de marche ou 5 km de course à pied.



La Boucle Rose prendra le départ au parc du Château. - VDN
Par D. T. (CLP)

Romain Boddaert, président du **Nieppe Running-club** et ses bénévoles organisent, ce samedi 30 septembre à partir de 15 heures, la troisième color run au parc du Château pour le lancement [d'Octobre rose](#). Une Color run qui change de nom. « *La course s'appelle désormais la Boucle Rose en lien avec Octobre Rose* », indique Romain Boddaert.

Un **nouveau parcours a été tracé** dans les rues de Nieppe et davantage d'animations comme des structures géantes, des structures gonflables, des animations ainsi que des sensibilisations autour du cancer sein dans le cadre d'Octobre Rose sont prévus. Un DJ, un concours de déguisements et une restauration sur place sont également au programme. « *Pour l'échauffement, des associations de danse seront présentes, complète le président. Le parcours consistera en une marche de 4 km et une course non chronométrée de 5 km. Le record de participation est déjà battu et les inscriptions sont encore possibles. Les bénévoles sont prêts pour accueillir tous nos participants.* »